Mail reçu le 12/11/2021 à 21h48

Bonjour,

Je souhaite par le présent mail faire part de mon opposition au projet de défrichement de la zone de Lartigue.

Cet espace a été déclaré comme protégé, une telle disposition ne doit pas être limitée dans le temps et dépendre des projets immobiliers d'une commune. Cet espace comprend différentes essences d'arbres à protéger, une faune fragile.

Il est incohérent de dire à l'échelle mondiale que le moindre arbre compte pour finalement ne pas appliquer le principe de protection de la nature à échelle locale.

D'autre part, la surface à déboisée est très importante, il n'est pas honnête de dire que cela n'aura aucun impact sur la biodiversité et que cela peut être compensé. Pour finir, le cadre de vie des riverains va être fortement dégradé. Nombre de personnes choisissent d'habiter Cestas pour son cadre de vie "nature" mais celui ci ne cesse depuis des années d'être dégradé par de tels projets immobiliers, il est grand temps que cela cesse.

Merci par avance pour votre lecture.

Cordialement.

B.Granddidier